

## Disneyland París: Un mundo de magia y fantasía universalmente conocido

### El mágico mundo de Walt Disney

¿Quién no ha soñado alguna vez con el mágico y personalísimo mundo de las películas de **Walt Disney**? Este director y animador fue realmente el primer mago del celuloide animado, el que otorgó su valor actual a un género en principio menor, como es el cine de animación. Sus personajes, historias, imágenes y lugares se han convertido en parte de las vidas de pequeños, mayores y ancianos, que han disfrutado durante décadas de la fantasía que destilan los largometrajes y los cortos de Disney. A partir del imaginario del director y de sus películas y personajes, se crearon en Estados Unidos algunos parques donde todos aquéllos que creen en la fantasía pueden zambullirse en el mundo Disney; pero no fue sino hasta hace dos décadas que se puso en marcha Eurodisney, también conocido como Disneyland París y que supone el primer (y único) parque temático que recrea el mundo del director norteamericano, en Europa.

**Visitar Disneyland París** no sólo significa montarse en las atracciones, recorrer los escenarios de las películas y confraternizar con los entrañables personajes de las cintas de animación, como los célebres Donald, Mickey y Pluto o los protagonistas de los largometrajes: las Princesas, los héroes, los personajes de la saga Toy Story... Es mucho más que eso. Desde el momento en el que entramos en el recinto y acudimos al hotel que hayamos escogido, estaremos viviendo en un mundo distinto con entidad propia. Todo está relacionado con la magia Disney, y los hoteles para escoger tienen cada uno su personalidad. Por supuesto, siempre podemos alojarnos en otros lugares cercanos (o incluso en la mismísima ciudad de París, aprovechando para recorrer de paso sus románticas calles); pero si lo que queremos es experimentar una auténtica inmersión en el mundo de la fantasía Disney, lo mejor es escoger uno de sus hoteles temáticos... Y dejarnos llevar.

En **Disneyland París** encontramos dos parques para disfrutar: el **Parque Disneyland** y el **Parque Walt Disney Studios**. Cada uno tiene su propia idiosincrasia; Disneyland es propiamente la "tierra Disney", como su propio nombre indica, y es el mejor lugar para disfrutar de la compañía de los personajes Disney, las atracciones relacionadas con las películas más famosas y el ambiente más mágico que se pueda esperar. Por su parte, el Parque Walt Disney Studios es un homenaje al cine en general, y a la obra cinematográfica de Walt Disney y sus seguidores, en particular. Las atracciones están íntimamente relacionadas con el Séptimo Arte, llenas de emoción y descargas de adrenalina. Pero además de los hoteles temáticos y los parques de atracciones, en el complejo de Eurodisney podemos encontrar también lugares como Disney Village, un recinto de ocio donde es posible disfrutar de espectáculos, conciertos y los mejores locales de restauración.

Y por si fuera poco, no hay que olvidar que **Disneyland París** está situado en una zona privilegiada en cuanto a entorno y patrimonio. Empezando por la maravillosa ciudad de **París** (que si bien vale una misa, también vale una escapada), y siguiendo por maravillosas poblaciones medievales como Provins o edificios históricos como el Palacio de Vaux le Vicomte, los recorridos alternativos a nuestra estancia en el parque son tan numerosos como inolvidables. Merece la pena tomarse unas buenas vacaciones y aprovechar para conocer la región y disfrutar de su gastronomía, su entorno y por supuesto, toda la magia de Disney que nos espera en el recinto. ¡A disfrutar!

### Horas y horas de ilusión en el primer destino turístico de Europa

¿**Eurodisney** o **Disneyland Resort París** es mucho más que un parque (o dos, en realidad) de atracciones. Desde el año en que se inauguró, 1.992, ha recibido a más de ciento setenta y cinco millones de visitantes, lo que le convierte en el destino turístico más frecuentado de toda Europa, lo que realmente es mucho decir. Toda la mitología contemporánea que rodea al enclave se ve incluso superada por su excelente equipamiento, que convierte una visita al mágico país de Disney en un auténtico placer para recordar. Dentro del recinto podemos disfrutar de catorce hoteles (entre los cuales siete están dedicados a temas concretos) con transporte totalmente gratis a las instalaciones de los parques, así como multitud de tiendas, restaurantes... ¡E incluso un campo de golf! Y por supuesto, sin olvidarnos del Disney Village, la zona de restaurantes, compras, conciertos y animación, donde la diversión continúa cuando se cierran los parques.

Pero vamos por partes. Desde luego, a todo aquél que visita **Disneyland París** le falta tiempo para dejar las maletas en el hotel y salir disparado a comenzar a disfrutar de las atracciones de los parques. El primero que se realizó fue el Parque Disneyland, todo un clásico ya dentro del turismo europeo. Sus cinco zonas habituales se han visto incrementadas este año con la llamada Toy Story Playland, dedicada al universo de esta saga de animación, donde el visitante se convierte en un juguete más de la cuadrilla de Woody y Buzz Lightyear. El resto de las áreas son ya sobradamente conocidas por muchos; hagamos un somero recorrido por ellas.

**Main Street** es, como su propio nombre indica, la calle principal del recinto y la que recibe a los visitantes, adentrándoles en una auténtica avenida de principios del siglo XX. Las atracciones de esta zona están dedicadas sobre todo al relax y la contemplación, para preparar y dar la bienvenida a los visitantes. Precisamente en este punto puede cogerse el Ferrocarril Disney en la Estación Principal, que nos servirá para recorrer cómodamente el parque. A continuación llegamos al salvaje Oeste de Frontierland, donde podremos disfrutar de atracciones como Critter Corral o la montaña rusa de madera Big Thunder Mountain, además de visitar la Aldea India de Pocahontas, practicar el tiro en la Galería Rustler Roundup o poner a prueba nuestra valentía en Phantom Manor, la mansión encantada. Adventureland es el nombre de otra de las áreas: el lugar perfecto para viajar sin salir del

Algunas de las atracciones más cinematográficas y clásicas del parque están en esta zona, como los Piratas del Caribe, la montaña rusa de Indiana Jones o la zona de los Piratas, con su barco y su playa.

Los más pequeños (y los que se sienten niños en su corazón) verán superadas todas sus expectativas en **Fantasyland**, la zona donde la magia Disney de toda la vida despliega sus encantos. Desde el castillo de la Bella Durmiente hasta el Laberinto de Alicia, los elefantes voladores de Dumbo, el Castillo de la Bella Durmiente o las Tazas de Té del Sombrero Loco, todo en este pequeño mundo de ilusión nos retrotrae a los clásicos de Disney. Los personajes más entrañables pasean por la zona invitando a los visitantes a fotografiarse con ellos, y en los dos teatros (Royas Castle y Fantasy Festival) se pueden contemplar entretenidas representaciones a lo largo del día. Y para terminar, un viaje al mundo del futuro y la ciencia ficción de la mano de los más fabulosos visionarios del siglo XX en Discoveryland. En esta zona se puede disfrutar de la velocidad a tope y la descarga de adrenalina en atracciones como Space Mountain, donde nos veremos lanzados en un cohete a la velocidad de la luz, o ayudar a Buzz Lightyear a luchar contra Zurg en su Laser Blast. Michael Jackson y su música, la saga cinematográfica Star Wars de la mano de los populares R2D2 y C3PO, la increíble experiencia 3D de Cariño, he encogido al público...Un viaje de ida y vuelta por el futuro más cercano.

El otro recinto de atracciones y diversión se llama **Parque Walt Disney Studios**, y su creación es más reciente. Este enclave está dedicado al cine y al relación de los estudios americanos con el séptimo arte. Al igual que **Disneyland Paris**, también está dividido en áreas, concretamente en cuatro. Production Courtyard es la primera de ellas, dedicada a los secretos del cine y la televisión, con recreaciones de estudios, colecciones de prendas y Tower of Terror, una atracción de caída libre. Back Lot es el recinto dedicado a los especialistas y la acción, con una atracción nueva y muy especial: Rock'n'Roller Coaster Starring Aerosmith, donde experimentar lo que se siente al pasar de 0 a 100 km/hora a ritmo de rock and roll. La animación pura y dura tiene su paraíso en Toon Studio, con atracciones especialmente pensadas para los más pequeños y un mágico lugar llamado Art of Disney Animation, en donde entrar en contacto con la historia de la factoría Disney y conocer sus técnicas de animación. Y para quienes siempre hayan soñado con ser una estrella, en Front Lot nos trasladaremos al plató de Disney Studio 1 para protagonizar nuestra propia película.

Después de disfrutar de las mil y una **atracciones de Disneyland Paris**, para lo cual necesitaremos unos cuantos días (y otros tantos de descanso...), también merece la pena echar un vistazo a sus magníficos hoteles. Porque se trata de establecimientos temáticos, pensados para que la **magia Disney** continúe incluso cuando nos retiremos a descansar. Cada hotel está inspirado en lugares emblemáticos de Norteamérica, o directamente en el mundo de Disney; es el caso del **Disneyland Hotel**, el más lujoso y próximo a ambos parques, con su espectacular fachada victoriana. El otro hotel de primera clase es el Disney's Hotel New York, inspirado en el Nueva York de los años 30; a continuación están los alojamientos de primera, Disney Newport Bay Club (en estilo náutico) y Disney's Sequoia Lodge hotel (que recuerda a los refugios de los parques naturales estadounidenses, con habitaciones rodeadas de bosques). Para terminar, hay también hoteles más asequibles de tipo familiar (algo más alejados, pero con autobuses gratis), como el Disney's Hotel Cheyenne, inspirado en las películas del oeste; el Disney's Hotel Santa Fe, que nos lleva a una población de Nuevo Mexico junto a la Ruta 66, y el Disney's Davy Crockett Ranch, formado por cabañas de madera para seis personas y desde el que hay que trasladarse en coche.

El **Disney Village** es una amplia zona de restaurantes, discotecas, bares y tiendas que se encuentra entre los hoteles y los parques del Disneyland Resort Paris, perfectamente ambientado con música de fondo de las películas Disney. Disney Village tiene diversión para todas las edades y es el lugar de recogimiento una vez que cierran los parques.

## Comer con las Princesas, desayunos mágicos y restaurantes temáticos

¿Más que de gastronomía, en Eurodisney hemos de hablar de qué y **dónde comer**. Porque la oferta es tan enorme y variada, que es complicado decidirse por uno u otro restaurante, pizzería, kiosco... Vaya por delante que todas las zonas de los parques cuentan con gran cantidad de lugares donde tomar un tentempié, comprar algo para ir degustándolo mientras se camina o disfrutar de una excelente comida en toda regla. Además, los hoteles también cuentan con espléndidos servicios de restauración y comidas de primer orden. Quizás lo más atractivo, sobre todo para los más pequeños (que en definitiva, son los reyes del mundo mágico de Disney) sea la posibilidad de compartir un momento inolvidable, disfrutando de una comida o un desayuno con sus personajes preferidos.

En este sentido, una de las actividades más populares es la comida o **cena con las Princesas** o los **Personajes Disney**. Las Princesas más bellas, como Ariel la Sirenita o la Cenicienta, esperan a los pequeños en el Aubergue de Cendrillon para compartir mesa con ellos; por otra parte, the Lucky Nugget Saloon ofrece una exquisita carta de brochetas, pizza, nuggets... En compañía de los divertidos protagonistas de las películas, que hacen su aparición de 12:00 a 15:00 y de 19:00 a 22:00. Eso sí, es recomendable reservar mesa para poder disfrutar sin problemas de la buena compañía y la comida. Además, en los restaurantes de Disney Village se puede comenzar el día desayunando también con Mickey, Pluto y el resto de sus inolvidables compañeros.

Pero no hay que olvidarse de que, además de en **Disneyland Paris**, estamos en Francia y además, muy cerca de París. Una escapada por la región se merece prestar atención a una de las **gastronomías más famosas del mundo**. Su gran variedad de productos de primera calidad, entre los que destacan los quesos (hasta quinientas variedades), los vinos, los patés y los panes (recordemos que aquí se inventó la baguette); sus excelentes guisos como el coq au vin (gallo al vino), la cassoulet (estofado de legumbres) o las galettes rellenas; y la deliciosa repostería, con los mundialmente célebres croissants, petit fours, eclairs y los exquisitos chocolates, no dejarán indiferente a ningún gourmand que se precie.

## Celebraciones en Eurodisney

El programa de **celebraciones de Disneyland Paris** incluye el estreno de una nueva **cabalgata**, Disney's Once Upon a Dream (Érase un Sueño de Disney), que cada tarde desfila por el parque de atracciones con todos los personajes de Disney, desde el ratón Mickey y Pato Donald hasta los más modernos muñecos de Toy Story. En ella Mickey y sus amigos desfilan cada tarde envueltos en un mundo de "de color y fantasía" que representará los momentos más mágicos de los clásicos **Disney World**. En su mayor parte, las carrozas tienen dos historias diferentes, una en su parte delantera y otra en la trasera, para que los visitantes "puedan duplicar su experiencia y ver sus sueños hechos realidad".

La **carroza de Alicia en el País de las Maravillas** y Pinocho, "representación de la alegría y la diversión", son dos ejemplos de esta nueva estrategia. Otra "gran novedad" será la inclusión en la cabalgata de fragancias que envolverán el ambiente y marcarán cada uno de sus temas. Todo un momento mágico que vivir en Eurodisney.

Para principios de Abril, Una nueva generación de estrellas de Disney y personajes de los cuentos llegan a **Disneyland Paris**. Nuevos personajes se añaden a la fiesta, La princesa Tiana y el Sapo que se une a nuestras princesas en la cabalgata Once Upon a Dream, el chef Ratatouille se lucirá en la parade Disney's Star's & Cars, un nuevo espectáculo frente al Castillo de la Bella Durmiente. Disfruta en **Disneyland Paris** con los más pequeños con

Walt Disney, y sus hijos, en sus respectivos roles en el mundo de la animación. También se puede encontrar el show "PlayHouse Disney" en Inglés, Francés y Español.